



# Dr. Rolando De León Luévano



El Dr. Rolando de León es un reconocido Médico Psiquiatra, egresado de la Facultad de Medicina y del Hospital Universitario de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL). Además, cuenta con una Maestría en Psicoanálisis por el Instituto de la Asociación Regiomontana de Psicoanálisis (ARPAC), avalada por la Secretaría de Educación Pública (SEP).

En su trayectoria académica, el Dr. de León es Maestro del Departamento de Psiquiatría del Hospital Universitario de la UANL, impartiendo materias clave como Psico Neuro Inmuno Endocrinológica, Psiquiatría de Enlace y Psiquiatría Forense, áreas en las que ha dejado una huella significativa en la formación de nuevos profesionales.

A lo largo de su carrera, ha ocupado importantes cargos de liderazgo, como Expresidente de la Sociedad de Psiquiatría del Noreste (APNE) y de la Asociación Regiomontana de Psicoanálisis (ARPAC). Asimismo, se ha desempeñado como Exvicepresidente de la Zona Noreste de la Asociación Psiquiátrica Mexicana (APM) y Excoordinador del Consejo Mexicano de Psiquiatría.

Su dedicación y contribuciones tanto en el ámbito clínico como académico lo posicionan como un referente en el campo de la psiquiatría y el psicoanálisis en México.